

INCLUSIVIDAD TRIUNFANTE

Señor Director:

Los Parapanamericanos Santiago 2023 fueron más que una exhibición atlética; constituyeron una poderosa declaración de inclusividad que resonó en la cobertura mediática. Los medios desempeñaron un papel crucial al destacar historias de superación, creando un espacio donde la discapacidad se percibía no como una barrera, sino como un trampolín hacia la grandeza.

La transmisión de los juegos se convirtió en un escaparate de diversidad y talento, desafiando percepciones obsoletas sobre la discapacidad. La narrativa mediática se centró en las habilidades y logros, resaltando que el espíritu competitivo y la búsqueda de la excelencia no conocen límites. Esta cobertura, además de ser deportiva, actuó como catalizador para el cambio social al normalizar la presencia de atletas con discapacidad.

La participación activa de colegios en los recintos deportivos tuvo un impacto conmovedor, sirviendo como lecciones vivas de inclusividad. Este evento enseñó a los jóvenes espectadores que las capacidades de una persona van más allá de la apariencia física, destacando la aceptación natural de la diversidad funcional desde temprana edad.

No solo quedó un legado deportivo, sino también social y cultural. Los medios, al enfocarse en narrativas inclusivas, empoderaron a las personas con discapacidad. Estos juegos fueron una celebración colectiva de la diversidad humana, recordándonos que el triunfo real radica en la capacidad de superar obstáculos y construir un mundo donde cada victoria es compartida por todos.

Raúl Peña Silva,
Jefe de Comunicaciones **UBO**